



国際ロータリークラブ第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報

2010年9月21日 火曜日 Vol.211

- 例会出席者 25名(会員総数31名) 出席率 80.6%
- メーキャップ ありません
- ビジター 美馬商IAC 出口明日香さん
顧問 茅野由紀子先生

■ 会長挨拶 廣川公利会長

皆さん、こんばんは！

本日は、美馬商業インターアクトクラブ顧問の茅野先生と短期交換学生の出口さんが 帰国の挨拶にと例会に出席いただきました。

尖閣諸島の問題、中国と経済、軍事、政治など、各方面に影響が出てくると思いますが、時間をかけ対話をし再発しないようにして頂きたいと思います。

2011～2012年度の徳島第2分区ガバナー補佐候補者の推薦の以来がありましたので、理事会を開催し森 廣一さんの推薦が決まりましたので、宜しく願い致します。

インターアクト委員長の藤田さんより2012～2013年度のIAC年次大会をお引き上げしますとの報告もあり了承いただきました。

■ 幹事報告 田中 義美幹事

到着書類

- ・2011-2012年度 2670地区ガバナーエレクト事務所開設の案内(鴨島RC)
- ・2009-2010年度 2670地区ガバナー事務所閉鎖の案内
- ・米山記念奨学事業の豆辞典が届いています。

連絡事項

- ・5クラブ親善ゴルフ大会の案内(脇町RCゴルフクラブがホスト) 11/23 四国カントリー
- ・出席表を確認してください、活用しましょう。

■ 委員会報告

美馬商IAC 出口明日香さん—短期交換留学生の報告

7月30日から8月19日までの3週間アメリカのニュージャージー州にてホームステイをさせていただきました。

短期留学のメンバーの一員として選ばれたことに心から感謝しています。

自分から積極的に行動しようとする強い意志を持ってプログラムに参加しました。

家族のように接してくれたホストファミリーと過ごした21日間は私にとって貴重な宝物となりました。

また、いろいろなプログラムを消化する中で地域によって人種や生活様式に違いがある事をもっと感しました。自国だけでなく他国にもっと興味を持って、勉強していくことが大切だということを感じました。今回経験したことを、今後の学校生活に活かし、将来外国の人とかかわる機会に役立てていきたいと思っています。

さまざまな場面で、私の海外留学行きを支えてくださったロータリークラブの会員の皆様、本当にありがとうございました。

■ 卓話

川田会員 大相撲について

なぜ私が相撲を好きになったのかといいますと先日9月の1日になくなった若乃花(元双子山理事長)この方のもので、若乃花が負けるとご飯が喉を通らん、勝ったらものすごく幸せな気分になりまして、とにかく若乃花が好きで。

若乃花は青森の大きなリンゴ園の長男だったらしいんです。台風でリンゴ園がだめになり、室蘭にいき兄弟10人、一家を支えるために沖中仕をしているときに、花籠親方に見いだされたそうです。当時としても、大変小柄な人で、体重は28貫身長は5尺9寸 得意技は左4つからの上手投げ、いちばん有名なのが、呼び戻し別名仏壇返しっていうんですけどね。とにかく豪快なんですよ、私もそれで投げられたことがあるんです、戸島君に。ほんとにぶん投げられて腰の上に乗せられて。

最近上位は外国人なんですよ、なんでだろう？私が感じるの、ハングリー今の日本人は本当に恵まれているから、育った環境が全然違うと思います。

今の貴乃花ですが、入門した時によく報道されていましたが、相撲の世界では「親子の縁は切る」ぐらいの勢いでした、本当に厳しい世界だなと感じました。

素質があつて、人並み外れた努力によって横綱という最高位につくことができたのですが、我々平凡な人間でも人の2倍3倍やれば人並み以上になれるんじゃないか、と相撲を通じて感じ取りました。

最後に「出口さん、とにかく努力しなさい、人の倍は当たり前、3倍4倍人の寝とる間に勉強しなさい！ そうしたら、絶対絶対成功しますよ、まあ頑張ってください。」とエールを送られました。

■ ニコニコ

青木茂生会員

11月1日から年賀はがきが始まります。

■ 欠席者

山口、林、石井、野々村、小野、藤田 各会員メイクアップをお願いします。

■ 次回例会

2010年9月21(火) 18:30より レストラン西岡